



Le chef de l'Administration des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger a célébré un office à l'église du séminaire russe en France

Le soir du 27 novembre 2015, l'évêque Nestor de Chersonèse et l'évêque Antoine de Bogorodsk, chef de l'Administration des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, récemment arrivé en France, ont visité la résidence du métropolite grec à Paris, où ils ont été reçus par le métropolite Emmanuel de France (Patriarcat de Constantinople).

Pendant l'entretien, le métropolite Emmanuel a chaleureusement félicité l'évêque Antoine de sa récente consécration épiscopale et de son accession à un nouveau poste. Différents problèmes courants ayant trait à la situation actuelle de l'Orthodoxie en France ont été abordés.

Le lendemain, le chef de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger a visité le séminaire orthodoxe russe d'Épinay-sur-Seine.

L'évêque Antoine de Bogorodsk a célébré la Divine liturgie à l'église de la Nativité-de-la-Mère-de-Dieu. Mgr Antoine concélébrait avec le hiéromoine Alexandre (Siniakov), recteur du séminaire, le père Ioann Dimitrov et le diacre Gueorguiy Checkko, enseignants au séminaire.

La liturgie était célébrée principalement en langue française. Le chœur du séminaire a interprété pendant l'office plusieurs chants dont l'arrangement est dû au chef de chœur du séminaire, S. Volkov.

Dans son homélie, au nom de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille, l'évêque Antoine a assuré le recteur, les enseignants et les étudiants du seul établissement de théologie du Patriarcat de Moscou situé hors de son territoire canonique, que le Primat de l'Église orthodoxe russe et la hiérarchie suivaient avec une attention particulière le développement de cet établissement.

Le même jour, l'évêque Antoine s'est entretenu avec le recteur du séminaire. La conversation a porté sur la vie de l'établissement et son développement.